

DES PRODUCTEURS DE PLANTS DE FRAISIERS *Officiellement contrôlés - (S.N.P.P.F.O.C.)*

Aux acheteurs de plants de fraisières

SOINGS EN SOLOGNE, le 15 avril 2022

Communiqué de Presse

Chers partenaires,

En tant que syndicat représentant les entreprises de production de plants de fraisières, nous souhaitons vous alerter sur les hausses de charges directes subies par notre profession ces derniers mois.

Nous traversons une situation extrême d'une ampleur inédite ; comme pour de nombreuses entreprises, la situation inflationniste ainsi que le manque de visibilité quant à une prochaine sortie de crise suscitent l'inquiétude pour toute notre filière.

L'énergie, la main d'œuvre, les intrants et le transport connaissent tous des évolutions fortes et difficiles à appréhender finement pour les mois à venir. Dans ce contexte, si la hausse des coûts de production est certaine, son amplitude reste difficile à prévoir à plusieurs mois des livraisons.

Néanmoins, dans ce contexte difficile où chaque entreprise développera sa propre stratégie, nous souhaitons assurer les producteurs de la volonté collective de tous les acteurs de prolonger les efforts engagés et de ne rien sacrifier dans l'amélioration de la qualité et de la réactivité.

Vous pouvez compter sur notre profession pour vous accompagner dans la production et lancer efficacement cette nouvelle campagne de plants de fraisières.

Cordialement,



Jacques BERTRAND
Président du SNPPFOC